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A C T A         Nº   13                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En formato virtual (a través de la aplicación Zoom), a los dieciséis días del mes de setiembre del año dos mil 

veinte, siendo la hora dieciocho y cuarenta y cinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Or-

ganización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros 

Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fer-

nández Amy, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. Héctor Lei-

tes, Sra. Patricia Juambeltz, Sr. Freddy Diano, Sr. Lides Bevegni y Sr. Elio Barreto 

No asisten, con aviso: Sra. Graciela Cáceres (licencia), Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Sergio Gabito 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba, por unanimidad, el acta 12, correspondiente al 8 de setiembre de 2020. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
150 – Sector Interior Rocha comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

151 -  Liga Chuy comunica que no tendrá actividad deportiva. Téngase presente. 

152 – Liga Chuy comunica afiliación Club Chacarita. Se registra. 

153 – Comisión Electoral comunica que no es competente para expedirse sobre cargo de vicepresidente. Se tra-

tará en próxima reunión presencial 

154 – Ligas de Río Branco, Varela y Vergara solicitan curso de entrenadores conjunto en licencia C (semipresen-

cial), Pase a Consejo Técnico Entrenadores. 

155 – AUF convoca a Congreso para el 30 de setiembre. Téngase presente 

 

El Prof. Cheppi dice que, en forma telefónica, tuvo consulta de la Liga de Aiguá por una denuncia recibida. Se 

aclara que el expediente está para informar por la asesoría jurídica. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
Se da cuenta que ingresó al Tribunal Arbitral reclamo de Colonia contra Salto en Sub 17 por inclusión de un ju-

gador que estaría inhabilitado. 

El Prof. Cheppi manifiesta que habría que resolver si se juega tal como está previsto o si se suspende, aprove-

chando que el fin de semana del 26 de setiembre no hay prevista actividad. 

El Sr. Ortiz, acompañado por el Cnel. Irigoyen, proponen jugar. Se aprueba por mayoría. 

Los veedores dan su informe. 

El Cnel. Irigoyen destaca que, en Colonia, el comportamiento de los visitantes fue impecable. Se cumplió el pro-

tocolo. En total ingresaron 151 personas, incluyendo periodistas. Dice que la policía colaboró con el exterior. 

El Prof. Cheppi dice que el Sr. Gabito, que avisó que no podía estar, le informó que, en Treinta y Tres, todo es-

tuvo correcto. 

El Sr. Diano dice que, en Minas, no hubo inconvenientes. Resalta el comportamiento de los dos planteles. La poli-

cía colaboró de muy buena forma. 

El Dr. Camargo manifiesta que, en Canelones, todo se desarrolló en forma organizada. Las medidas sanitarias 

fueron correctas. Partido sin inconvenientes. Resalta la muy buena organización. Recibió colaboración del Sr, 

Eduardo Mosegui, Presidente de la Liga de Canelones. 

El Sr. Román dice que, en Melo, se desarrolló el partido con una lluvia intensa. Dice que hubo una muy buena or-

ganización. El comportamiento de San José y Cerro Largo fueron muy buenos. 

Dice que el  arbitraje fue muy bueno en un partido que tuvo dificultades por la lluvia. 

El Sr. Fabiani estuvo en Estación Atlántida. Realiza un reconocimiento a la organización del protocolo sanitario. 

Dice que se ingresó al escenario a través de un gimnasio pegado. Dice que la delegación de Paysandú tuvo un muy 

buen comportamiento. El arbitraje le pareció adecuado. 

Destaca que a la cancha ingresaron 2 fotógrafos, con el resto de la prensa afuera. 
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Se fijan los detalles del próximo fin de semana. 

 

COPA NACIONAL FUTBOL FEMENINO 
La Sra. Fernández da detalles de lo acordado en la reunión con las delegaciones. 

Se fijan detalles próxima fecha. 

 

CONGRESO 
El Prof. Cheppi dice que está todo previsto.  

El Sr. Román da cuenta que el Sr. Scarpa lo acompañará en la Comisión 1. 

El Cnel. Irigoyen dice que, para la Comisión 2 y como representantes de la Comisión de Reglamentos, participa-

rán el Dr. Camargo y el Sr. Eduardo Píriz. 

El Prof. Cheppi informa que el Ejecutivo de AUF invita a los consejeros que estén en Montevideo a una cena en 

el Complejo Celeste el viernes próximo. 

 

INFORME DE COMISIONES 
U2030 

El Sr. Ortiz da cuenta de una reunión mantenida con la Dra. Andrea Valiente y el Sr. Luis Matosas por el con-

trato a firmar con SENADE. Se analizó una devolución de la Secretaría en la que pide tener injerencia en la 

locación de los centros, cosa que, en principio, no se está de acuerdo. 

De cualquier forma, se seguirá trabajando en la búsqueda de una redacción para ponerla en consideración del 

Ejecutivo. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa presenta informe de la Comisión Técnica. 

SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

 

Proyectos llamado 2019 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través 

de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos 

en el mismo período. 

1- Institución Atlética Pan de Azúcar, de la ciudad de Pan de Azúcar, en el Departamento de Maldonado. 

Obras de construcción de vestuarios en Contenedores en su cancha. Las obras se encuentran con un avance 

superior al 50%. Se sugiere aprobar un 2do adelanto del 40%, equivalente a $120.800. 

2-  Club Nacional de Futbol, de la ciudad de Tala en el Departamento de Canelones. Construcción de piso en 

cancha de sintético.  Las obras se encuentran finalizadas. Se sugiere realizar un 2do adelanto del 70% 

restante, equivalente a $280.000. 

3-  Nueva Melhem Fútbol Club , de la localidad de Nuevo Berlín, en el Departamento de Rio Negro. Obras de 

construcción de tejido perimetral.  Las obras se encuentran con un avance cercano al 90%. Se sugiere realizar 

un 3er adelanto del 40% (saldo final). Equivalente a $160.000. 

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados o a realizar: 

El día lunes pasado (14 de setiembre) comunicó el Fiduciario Cr. Pignatta que el Ministerio de Economía y 

Finanzas autorizó la transferencia de $10.695.641 y fue depositado en la cuenta del Fideicomiso, por lo tanto 

se puede continuar con las transferencias que se autoricen. 

Se está revisando por parte de Tesorería, la documentación recibida y se están remitiendo al Fiduciario actas, 

notas  y facturas de los Clubes y Ligas para realizar los giros correspondientes en los próximos días. 
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Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

CALENDARIO 

El Cnel. Irigoyen solicita información a los compañeros que trabajan en el ámbito de AUF sobre los torneos Sub 

14 y Sub 15. 

El Sr. Sosa dice que en Desarrollo de AUF se estima que es imposible jugar los torneos integrados a causa de 

que no hay espacio en el calendario. Dice que tampoco están los fondos previstos. 

El Cnel. Irigoyen dice que, con este panorama, la Comisión propone suspender los torneos de referencia. 

 

FEMENINO 

La Sra. Fernández informa que se mantuvo reunión con la Sra. Virginia Starico y el Ejecutivo de AUF. Hizo 

propuestas de ayuda al femenino, no especificando acciones. Anunció que iba a hacer algo con OFI, pero nadie 

acordó nada. 

Se estará a la espera. 

 

VARIOS 
DESCUENTO ADELANTO 

El Prof. Cheppi refiere al convenio por alimentos con TATA. Dice que, como se demoró se hizo un adelanto de $ 

10.000 a las Selecciones. Se resuelve que se van a descontar de futuras partidas. 

 

VOCERO 

El Prof. Cheppi pide que se estudie la posibilidad de designar algún vocero para la comunicación de las resolucio-

nes y políticas del Ejecutivo. Estima que sería muy importante tener una sola versión.  

 

PARTIDOS CON PÚBLICO 

El Prof. Cheppi manifiesta que, si bien hay versiones de prensa, no se tiene comunicación oficial sobre el tema. 

Dice que, en las últimas horas, procuró tener contacto con el Dr. Bauzá pero que, hasta el momento, no ha sido 

posible. 

Se pedirán referentes sanitarios a las Ligas para ir adelantando. Se realizará, una vez que esté aprobado, capa-

citación a través de Zoom. 

 

 

Siendo la hora 20:45 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 21 de setiembre hora 1830 (vía Zoom).  

  


